

Linke

Jahresendspendenkampagne 2013: 6.000 Euro für den RSB!

Von RSB | 1. Februar 2014

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

dank Eures Engagements wurden auch die 6.000 Euro erreicht – und damit unser ursprüngliches Spendenziel von 5.000 Euro deutlich übertroffen.

Wir bedanken uns hierfür sehr herzlich bei allen SpenderInnen!

Liebe GenossInnen und FreundInnen des RSB,

dank Eures Engagements wurden auch die 6.000 Euro erreicht – und damit unser ursprüngliches Spendenziel von 5.000 Euro deutlich übertroffen.

Wir bedanken uns hierfür sehr herzlich bei allen SpenderInnen!

Eure finanzielle Unterstützung werden wir dafür nutzen, dass wir uns den Aufgaben stellen, denen sich eine revolutionäre Organisation heute gegenüber sieht. Wir wollen nach Kräften an der Entstehung von Widerstand in diesem Land mitwirken.

Die Spendenkampagne 2013 ist nun abgeschlossen, und wir veröffentlichen die eingegangenen Spenden nach Orten:

- Baden-Baden: 200,00 Euro
- Berlin: 90,00 Euro
- Hamburg: 1.250,00 Euro
- Hameln: 25,00 Euro
- Karlsruhe: 885,44 Euro
- Kornwestheim: 50,00 Euro
- Mainz: 900,00 Euro
- Mannheim: 1.337,00 Euro
- Oberhausen: 1.038,25 Euro
- Wiesbaden: 270,00 Euro

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 1. Februar 2014
in der Kategorie: [Linke](#), [RSB4](#).

